

"NEA: Madereros correntinos promueven la industrialización del sector", *Región Norte Grande*, Argentina, 12 de marzo de 2008.

Consultado en:

<http://regionnortegrande.com.ar/?noticia=10032>

Fecha de consulta: 10/04/2013.

Miembros de la Asociación Maderera y Afines de Corrientes (AMAC) consideran que la provincia debe encarar la industrialización a partir del sector forestal promoviendo la instalación de fábricas de MDF (tableros de mediana densidad), generación de bio-energía y/o una fábrica de pasta de celulosa.

La noticia fue publicada por el diario digital momarandi.com y proviene de declaraciones del presidente de la AMAC, Fernando López, quien consideró prioritario para el desarrollo forestal regional que se instale una planta celulósica en Corrientes.

La idea fue abonada por uno de los 30 empresarios asociados a AMAC, Raúl Aguilar, quien explicó que "la prioridad aquí es instalar una fábrica de pasta".

Ambos coincidieron en que hoy hay un mercado estable que asegura rentabilidad, lo cual es un gran incentivo para fomentar la instalación de industrial que van desde una fábrica de MDF (tableros de mediana densidad), generación de bio-energía y/o una fábrica de pasta de celulosa.

López y Aguilar recuerdan que en la provincia existe una cuenca forestal de relevancia mundial, y que instalación de aserraderos y plantas de tableros no representan gran rentabilidad. Actualmente los residuos forestales se venden a otras provincias, pero con costo del flete prácticamente "la rentabilidad es cero".

Para los madereros, "atraer estos inversores es posible de lograrlo por medio de un trabajo conjunto público-privado".

Según momarandú los empresarios piden que se ofrezca a la empresa forestal Bosques del Plata la posibilidad de que instale una pastera, ya que "existe oferta disponible de los bosques cultivados, también de tierras a precios razonables, hay buenos suelos, se están realizando mejoras de infraestructura y caminos, existe un apoyo gubernamental manifiesto, dado que se disponen de Fondos Fiduciarios Provinciales que fueron creados para incentivar a la producción y la industria, y hay exenciones impositivas.